

# Singt Hallelujah, neue Lieder *Psalm 149*

T: Matthias Jorissen (1739-1823)  
(Die Psalmen Seite 459f)  
M: Christian Hählke 2023

The musical score is written in 4/4 time with a key signature of one flat (B-flat). It consists of four staves of music. Above the first staff are the chords (C7), F, C, F, g, and d. Above the second staff are F, B, C, and F. Above the third staff are d, B, g, and F. Above the fourth staff are d, B, C7, and F. The lyrics are: 1. Singt Hal-le - lu-jah, neu-e Lie-der! Die Huld des HERRN strahlt mild her - nie-der. Singt, denn Er ist zu uns ge - kom-men, Sein Lob, im Chor der From-men. Sing Is - ra-el, und freu-e dich jetzt dei - nes Stif-ters öf-fent - lich. Wer, Kin - der Zi-ons, ist ihm gleich? Des Kö - nigs freu - et euch.

1. Singt Hal-le - lu-jah, neu-e Lie-der! Die Huld des HERRN strahlt mild her - nie-der.  
Singt, denn Er ist zu uns ge - kom-men, Sein Lob, im Chor der From-men.  
Sing Is - ra-el, und freu-e dich jetzt dei - nes Stif-ters öf-fent - lich.  
Wer, Kin - der Zi-ons, ist ihm gleich? Des Kö - nigs freu - et euch.
2. Lobt heilige Reigen Seinen Namen! Und Chor um Chor ruf Amen, Amen!  
Lasst Pauken Seinen Ruhm erheben, die Harf' Ihm Ehre geben.  
Denn Gott erweitert unsre Brust, Er hat an Seinem Werke Lust,  
ist der Bedrängten Erb und Teil, und krönet sie mit Heil!
3. Nun freut euch Seines Ruhms, ihr Frommen, Er hat Sich euer angenommen,  
wer ist's, der's so erwartet hätte? Jauchzt auf der Lagerstätte.  
Und mit Lob Gottes in dem Mund, macht furchtbar euch dem Feinde kund.  
Geht auf ihn los, der euch verheert, mit eurem scharfen Schwert.
4. Ein jeder üb' in Gottes Sache, an seinen Feinden strenge Rache!  
Er straf', ohn' Freveltat zu schonen, die frechen Nationen!  
Und legt den Kön'gen Ketten an, wie sie sonst uns getan.  
Schließt ihre Früsten groß und klein in Eisenfesseln ein.
5. Dann sehn wir von den Gottesfreuden, an ihnen und an Gottes Feinden,  
nicht ihren, sondern Gottes Willen, Sein Urteil nur erfüllen.  
Und euch, die ihr euch Gott geweiht, krönt Sieg und Ehre nach dem Streit.  
Der HERR wird eure Freude sein, Ihm, Ihm sei Ehr allein!

*zum gesegneten Gebrauch geschrieben, Kopieren erlaubt, außer für  
kommerzielle Verwendung, Rechte beim Autoren - haehlke@web.de*

Notenblatt vom 22.6.2023